Gegen das Chaos vor dem Schultor

Immer wieder beklagen sich Grundschulen über die Verkehrssituation, die kurz vor Unterrichtsbeginn vor ihren Toren herrscht. Viele Eltern, die ihr Kind mit dem Auto zur Schule bringen, möchten es möglichst direkt am Eingang absetzen und parken ihr Auto dabei oft auch noch verkehrsgefährdend. So kommt es teils zu chaotischen Szenen auf Kosten der Verkehrssicherheit der Kinder.

Bei einer Dienstbesprechung aller fünfzig Grundschulen stellte Norbert van de Sand, Schulkoordinator der Verkehrswacht Kreis Kleve, die Schilder "Hol- und Bringzone" vor. Wenige Wochen später wurden jetzt die ersten an der St. Georg-Grundschule in Goch eingerichtet. In einer Seitenstraße. Von dort können Kinder die letzten Meter bis zur Schule gefahrlos alleine bewältigen… so besorgte Eltern das denn zulassen.

Bei der Umsetzung machen die Stadt und der Polizei-Bezirksdienst mit, damit das Pilotprojekt, das unter der Überschrift "Ab hier zu Fuß", auch in die Tat umgesetzt wird.

naar: Kurier am Sonntag, 29.05.2016